
大切な表現 解説＆例文/해설 & 예문 

◆第７課 しゅみを話
はな

す－友
とも

だちのへや－ [〜が好
す

きです。]  

제 7 과 취미를 말한다 –친구의 방- 

 

 

しゅみを 話
は な

す/취미를 말한다 

解 E

か い

A AE説 E

せ つ

A/해설 

サッカーが 好
す

きです。 / 축구를 좋아합니다. 

 

～が 好
す

きです。 

☆しゅみを 話
は な

す 言
い

い 方
か た

です。 / ☆취미를 말할 때 쓰는 표현입니다. 

 

＜しゅみ＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 / <취미>에 'が' + '好きです'를 붙입니다. 

[例 E

れ い

A]/ [예] 

テニスが 好
す

きです。 / 테니스를 좋아합니다.  

映画 E

え い が

Aが AE好 E

す

Aきです。 / 영화를 좋아합니다. 

 

☆食
た

べ 物
も の

や 人
ひ と

などに 使
つ か

うこともできます。 / ☆음식이나 사람 등에 사용할 수도 

있습니다.   

 

＜もの＞や＜人
ひ と

＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 

<사물>이나 <사람>에 'が' + '好きです'를 붙입니다. 

[例 E

れ い

A]/ [예] 

アイスクリームが 好
す

きです。 / 아이스크림을 좋아합니다.  

私 E

わたし

Aは SMAP がとても AE好 E

す

Aきです。 / 나는 SMAP를 매우 좋아합니다.  

 

☆きらいなものやことを 話
は な

す 言
い

い 方
か た

も 勉強
べんきょう

しましょう。 / ☆싫어하는 사물이나 일을 

말하는 표현도 배워봅시다. 

 

＜きらいなもの＞や＜きらいなこと＞に「が」＋「好
す

きじゃないです」をつけます。 

<싫어하는 사물>이나 <싫어하는 일>에 'が' + '好きじゃないです'를 붙입니다. 

[例 E

れ い

A]/ [예] 

AE勉強 E

べんきょう

Aが AE好 E

す

Aきじゃないです。 / 공부를 좋아하지 않습니다.  

AE私 E

わたし

Aはスポーツがあまり AE好 E

す

Aきじゃないです。 / 나는 스포츠를 그다지 좋아하지 않습니다.  

きゅうりが 好
す

きじゃないです。 / 오이를 좋아하지 않습니다.  

私 E

わたし

Aは、AE高 E

た か

Aいところが AE好 E

す

Aきじゃないです。 / 나는 높은 곳을 좋아하지 않습니다.  
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しゅみを 話
は な

す 

例 E

れ い

A AE文 E

ぶ ん

 

AE私 E

わたし

Aは、AE買 E

か

Aい AE物 E

も の

Aが AE好 E

す

Aきです。 

スキーが 好
す

きです。毎年
ま い と し

、冬
ふ ゆ

に 家族
か ぞ く

と 行
い

きます。 

私 E

わたし

Aは、AE韓国 E

か ん こ く

Aのドラマが AE好 E

す

Aきです。DVD をたくさん AE持 E

も

Aっています。 

AE私 E

わたし

Aの AE家族 E

か ぞ く

Aは、AE海外 E

かいがい

AAE旅行 E

り ょ こ う

Aが AE好 E

す

Aきです。  

AE明 E

あ か

Aるくて、AE楽 E

た の

Aしい AE人 E

ひ と

Aが AE好 E

す

Aきです。 

AE私 E

わたし

Aは、ケーキよりチョコレートが AE好 E

す

Aきです。 

AE友達 E

と も だ ち

Aとおしゃべりをするのが AE好 E

す

Aきです。 

スポーツはテレビで 見
み

るのが 好
す

きです。 

静 E

し ず

Aかな AE雨 E

あ め

Aの AE日 E

ひ

Aに AE部屋 E

へ や

Aで AE本 E

ほ ん

Aを AE読 E

よ

Aむのが AE好 E

す

Aきです。  

AE私 E

わたし

AはホラーAE映画 E

え い が

Aが AE好 E

す

Aきじゃないです。 

AE海 E

う み

Aで AE泳 E

お よ

Aぐのがあまり AE好 E

す

Aきじゃありません。 

AE子供 E

こ ど も

Aのころは、AE漬物 E

つ け も の

Aが AE好 E

す

Aきじゃありませんでした。でも、AE今 E

い ま

Aは、AE好 E

す

Aきです。 

 

A:「テニスが AE好 E

す

Aきですか。」 

B:「ええ、AE好 E

す

Aきです。ひまな AE時 E

と き

A、AE友 E

と も

Aだちとよくします。」 

 

A:「AE春 E

は る

A、AE夏 E

な つ

A、AE秋 E

あ き

A、AE冬 E

ふ ゆ

A、どの AE季節 E

き せ つ

Aが AE好 E

す

Aきですか。」 

B:「AE春 E

は る

Aが AE一番 E

いちばん

AAE好 E

す

Aきです。」 

 

A:「どんな AE音楽 E

お ん が く

Aが AE好 E

す

Aきですか？」 

B:「クラシックが AE好 E

す

Aきです。コンサートにもよく AE行 E

い

Aきます。」 

 

A:「アイスクリーム AE好 E

す

Aき？」 

B:「うん、AE大好 E

だ い す

Aき！」 

 

A:「AE芸能人 E

げいのう じ ん

Aの AE中 E

な か

Aで AE誰 E

だ れ

Aが AE好 E

す

Aき？」 

B:「うーん、べつに AE誰 E

だ れ

Aもすきじゃない。」  
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취미를 말한다 

예문 

나는 쇼핑을 좋아합니다.  

스키를 좋아합니다. 매년 겨울에 가족과 갑니다. 

나는 한국의 드라마를 좋아합니다. DVD를 많이 갖고 있습니다. 

우리 가족은 해외여행을 좋아합니다. 

밝고 재미있는 사람이 좋습니다. 

나는 케이크보다 초콜렛을 좋아합니다. 

친구와 수다 떠는 것을 좋아합니다. 

스포츠는 TV로 보는 것을 좋아합니다. 

비오는 조용한 날에 방에서 책을 읽는 것을 좋아합니다. 

나는 공포영화를 좋아하지 않습니다.. 

바다에서 수영하는 것을 그다지 좋아하지 않습니다. 

어릴 적에는 야채절임을 그다지 좋아하지 않았습니다. 그러나 지금은 좋아합니다. 

 

A: "테니스를 좋아합니까? " 

B: "네, 좋아합니다. 시간날 때, 친구와 자주 칩니다" 

 

A: "봄, 여름, 가을, 겨울 중에 어느 계절을 좋아합니까?" 

B: "봄을 제일 좋아합니다" 

 

A: "어떤 음악을 좋아합니까?" 

B: "클래식 음악을 좋아합니다. 콘서트에도 자주 갑니다" 

 

A: "아이스크림 좋아해?" 

B: "응, 너무 좋아" 

 

A: "연예인 중에 누가 좋아?" 

B: "글쎄, 별로 좋아하는 사람 없는데" 
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